

Demanda CNIV incorporación al programa de paros técnicos (El Financiero 05/03/09)

Demanda CNIV incorporación al programa de paros técnicos (El Financiero 05/03/09) Isabel Becerril Jueves, 5 de marzo de 2009 Los recursos son "escasos": Lorenza Martínez. Ampliarlo atrasaría su su operación; sugiere buscar apoyo en estados. Peligra operatividad de fábricas y plantilla laboral: Simón Feldman. Los industriales de la confección solicitaron a la Secretaría de Economía (SE) que los incorpore al programa de apoyo a las empresas en paro técnico, a fin de mantener la operatividad de sus fábricas y su plantilla laboral. También pidieron aumentar los programas de apoyo y que éstos se apliquen directamente a las firmas, con el objetivo de impulsar su modernización y actividad económica. En respuesta, Lorenza Martínez Trigueros, subsecretaria de Industria y Comercio de la SE, dijo que es imposible ampliar el programa de paros técnicos, porque los recursos destinados al mismo son "escasos". Se decidió que este apoyo sería para impulsar a los sectores que producen bienes duraderos, ya que eran los más afectados en esta primera fase de la crisis, explicó. Las actividades económicas contempladas en el plan son automotriz, autopartes, electrónica, maquinaria y equipo. Esas ramas se eligieron por su gran dinamismo, pues en el periodo 2003-2007 crecieron 6.9 por ciento, casi al doble que el resto de las manufactureras, que lo hicieron en 3.8 por ciento. Al participar en la 64 Asamblea de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV) explicó que de haber incluido más actividades a este plan, se habría tardado más tiempo su arranque y operación. Lo importante era sacar un programa rápido, aunque limitado por los recursos. "Los sectores que no están incorporados al programa de los paros técnicos que busquen apoyos de los estados, que están armando planes similares." Retraso En entrevista señaló que las empresas inscritas en el programa aún no reciben los apoyos porque no han entregado los reportes del auditor. Pero los empresarios de la confección no sólo pidieron su incorporación al programa de los paros técnicos, sino también que en el plan de las compras de gobierno, éstas sean suministradas por fabricantes nacionales, fortaleciendo así lo Hecho en México. En la asamblea, donde Simón Feldman fue reelecto como presidente de la CNIV para el periodo 2009-2010, éste dijo que en el programa debe obligarse al uso de normas nacionales, para asegurar la calidad de los productos y más transparencia e igualdad de condiciones de participación entre los licitantes. Además solicitó a Martínez Trigueros que la SE promueva la transparencia en los procesos de compra de cada una de las dependencias, brindando información oportuna, en particular aquellas que puedan ser abastecidas por las pequeñas y medianas empresas. El gremio de la confección, planteó Feldman, también requiere de incentivos fiscales que alienten una mayor participación de contribuyentes. Pidió que se realice una evaluación de los resultados de la aplicación del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y que se fomenten políticas fiscales que estimulen la inversión y la producción. Otro factor indispensable para la industria de la confección es que el gobierno diseñe modelos de financiamiento eficaces y oportunos, que permitan a los emprendedores contar con créditos accesibles, flexibles y a tasas preferenciales. Igualmente pidió al gobierno seguir con el impulso a los programas de fomento a las exportaciones, las misiones de negocios y la participación de las empresas mexicanas en las ferias internacionales.